
第１回 引佐南部中学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時  令和７年５月８日(木)  １３時３０分から１５時４５分まで 

２ 開 催 場 所  引佐南部中学校 ２Ｆ会議室 

３ 出 席 委 員  内山 哲哉、安戸 哲弘、石野 由美子、眞鍋 和親、鈴木 千香子 

         鈴木 ゆかり、稲垣 裕美、村松 茂樹 

４ 欠 席 委 員  永田 琢也 

５ オブザーバー  戸田 誠（浜松市議会議員） 

６ 学 校  久保 賢治（校長）、河合 司（教頭）、荒谷 朋子（ＣＳディレクター） 

７ 傍 聴 者  なし 

８ 会議録作成者  ＣＳディレクター 荒谷 朋子 

９ 会長の選出及び副会長の指名 

司会から、会長の選出について委員に意見を求めたところ、内山委員を会長に推挙する旨の

発言があり、全員異議なくこれを承認した。また、その後、会長に選任された内山委員から、村

松委員を副会長に指名する旨の報告があった。 

10 議長の選出と、今後の選出について 

司会から、本日の議長の選出について、昨年同様第１回を内山会長にお願いする旨確認し、全員

異議なくこれを承認した。また、次回以降は２回目は村松委員、３回目は安戸委員、４回目は内山会

長にお願いすることを提案し、全員異議なくこれを承認した。 

11 協 議 事 項 

（１） 授業参観について 

（２） 令和７年度学校運営の基本方針について 

（３） いじめ基本方針について 

（４） 学校運営協議会自己評価の実施について 

（５） 夢育やらまいか事業に対する意見書について 

12 会 議 記 録 

  司会の河合教頭から、委員総数８人のうち７人の出席があり、過半数に達しているため、会議が

成立している旨の報告があった。 

  また、会議に先立ち、前回会議録の確認をお願いした。 

（１） 授業参観について 

 生徒と先生との雰囲気が非常に良い。楽しそうに和気あいあいとやっていた。生徒から授業

が楽しいいう声を聞くことができた。社会科の資料が非常に分厚く重たいが、毎回持って帰

っているのか心配になる。外国籍の生徒も授業についていけていて、積み重ねができている

と思った。（安戸委員） 

 １年生の教室が狭い。人数が多いので、大変だが、２年生から４クラスにすることが可能に

なるということを聞いて安心した。特別教室は今日でも暑かったので、議会でも特別教室へ

のエアコンを入れられるよう続けて打診していきたい。（戸田オブザーバー） 

 １年生の人数が多いが、クラスが増えるのであれば、先生も増えて楽になるのではないか？

（内山委員） 

→ 職員の人数が増えるかは難しい。エアコンは来年度末までには特別教室にもすべて入る。１

年生はロッカーも足りなかったが、春休みに職員で製作したりした。発達級も１クラス増え

ている。（教頭） 



 どのクラスも落ち着いて授業を受けていた。理科の実験などは、リラックスしてやっていた。

情緒クラスも見ることができたが、その子に沿った授業を行ってくれていた。（鈴木ゆ委員） 

 タブレットを使い慣れている生徒ばかりではないのが逆に驚いた。（内山委員） 

 

（２） 学校運営基本方針について 

校長より本年度の学校運営基本方針について説明を行った。 

 昨年、今の３年生とディスカッションできたのは非常に良かった。（安戸委員） 

→ 地域のことをもっと学んでほしいと考えている。川名のひよんどりや、横尾歌舞伎も中学生

の力で盛り上げていくこともできる。探究活動をより進めていけたらと考えている。（校長） 

 若者にもっと知ってもらうために、呼んでいただければ（安戸委員） 

→ 来年度の野外活動で川名の地域活動センターに行く予定なので、そこでひよんどりについ

て教えていただくことも考えている。（校長） 

 子供たちのほうから挨拶をしてくれる子もいれば、素通りしてしまう子もいるが、挨拶をす

れば返してくれる。（石野委員） 

 子供からだけではなく、大人から声をかけ、お互いに掛け合えればいいと思う。（安戸委員） 

 自治会長会議ではなかなか中学の話題は出にくい。後援会の中で話していければと思う。

（村松委員） 

→ 通学路について心配がある。トラックなどの交通量も多い。住宅街も街灯がなかったりガー

ドレールが無かったりする。生徒の安全な登下校のために要望を出したりすることもある

と思うので、自治会長会議などにも提案していきたい。（校長） 

 元サークルＫの交差点は、測量が入ったので、少しずつ進むと思う。（戸田オブザーバー） 

 地域安全推進委員と学校との打ち合わせは？（村松委員） 

→ 年に１回代表が呼ばれて話をする。教育委員会から調整が入る。（校長） 

 グランドデザインに載っている、豊かな感性や健やかな心身の育成については、具体的には

どのように進めていくのか。（石野委員） 

→ いのちについて考える日に人権の尊重をテーマにした生徒会を巻き込んだものを行ったり、

養護教諭中心の乳幼児交流会や、生活アンケートを行ったりしていく。（校長） 

 通学路について、軽便通りの方が車の通りが少ないのでは？（稲垣委員） 

→ 軽便通りは、標識がないなどするため、なかなか現状のままでは難しい。人通りもないと、

防犯上難しかったりもする。（校長） 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（３） いじめ基本方針について 

校長よりいじめ防止基本方針について説明を行った。 

 いじめアンケート「しゃぼてん」の注意喚起のフラグはだれが決めているのか（村松委員） 

→ 子供たちがアンケートに答えていくとＡＩ判定で注意のフラグが出たりする。（校長） 

 いじめなどは大なり小なりあるので、スムーズに対応してほしい。（内山委員） 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

 

 

 



（４） 学校運営協議会自己評価の実施について 

協議の結果、本年度の目標を「学校・家庭・地域の役割を明確にし、つながり、ひろ

げながら、より良い意見交換や支援を具体的に進め、学校からの問題提起を踏ま

えて、ともに話し合いを深める。」とした。 

 

（５） 夢育やらまいか事業に対する意見書について 

教頭より資料に基づき、夢育やらまいか事業に対する意見書の説明があり、協議の結果、全

会一致で承認された。 

 

 

13 その他連絡事項 

（１） 次回開催日時 

第２回 令和７年１０月２日（木）１３：３０～ 

第３回 令和７年１２月１１日（木）１３：３０～ 

第４回 令和８年２月１２日（木）１３：３０～ 

（２） 次回熟議内容について 

体育大会の様子など（学年主任挨拶） 


